
学生の意志を尊重してくれます。
ずっときっちりしているわけではなく、ゆったり
とした所もあり居心地がかなり良いです。
先生の銀行員時代のお話を聞けます。

簿記・会計などの金融のことを身近なものと関連づけ
て学ぶことができるので、理解しやすいです。

主に証券や株など金融関連のことについて学習
することのできるゼミとなっています。
これからの社会を生きていく上で金融の知識は
持っていて損はありません。私はゼミでの学習
をきっかけに、株式に興味を持ち、現在は少額
ではありますが株を保有しています。
投資や金融関連のことについて少しでも興味が
ある人はぜひ元銀行員である佐々木先生のこの
ゼミをとってみてください。

実際に実務家教員として活動していた佐々木先生
が、あらゆる基本的な金融の情報について指導し
てくださり、将来、金融関係の職に就きたいと考
えている方にはとても良いゼミになると思います。
また、金融関係以外も就職で役立つ事や今後、社
会人として生きていく上で重要なことも教えてく
ださるので、佐々木ゼミに入ってとても良かった
です。

金融に少しでも興味がある人はオススメです!
金融の初歩となる所からはじめてくれるため学び
やすいです。楽しいゼミになっているのでぜひ
入ってください！

今まで少し知っていたことや知らなかったこと
を詳しく、より分かりやすく、先生の今までの
経験談などを含めながら話をしてくれます。
ゼミ全体の仲が深まるのが佐々木ゼミの良いと
ころです！

佐々木ゼミに入って良かったこと。 ゼミ講義で、簿記
や経済の勉強を出来ること。先生の説明もわかりやす
いので有意義な時間です。

経済学科のゼミの先生だが、経済だけでなく幅広く学
習出来る。教科書を買ってくれてそれに基づいて学習
するのでとてもためになる。社会情勢を知るきっかけ
になるゼミ。

会計などのスキルを身につけられたことです。
後輩のみなさんもぜひ入ってください。

自分のやる気次第で良くも悪くも方向性が決まる。
良いところは経済学科でも経営の基礎を学ぶこと
ができる。また、金融や投資についても学べる。

授業内容が、将来知っておいた方が良い知識を
身につけることができるのでオススメです！
元銀行員だった先生の実体験も聞けるので、
銀行員を目指している方は是非佐々木ゼミに！

最初に会計の学習から始まるので、金融コースを希望
している人でもしていない人でも授業内容がわかりや
すい。 金融関係のことだけではなく社会に出たとき
に役に立つ知識も得られる。

自立心と考える力が身につくことです。
佐々木ゼミに入れば将来も安泰です！
みんな頑張って優秀な成績を目指し佐々木ゼミ
に入りましょう！

簿記の仕分けなど理解が深まった。
今日やる内容が明確なのでとてもわかりやすい。
ゼミのみんな仲が良い。先生が優しい。金融経済コースの授業とゼミの授業が繋がっている

ので、銀行や証券について理解がしやすい。

Welcome 佐々木ゼミⅠ 2023年度2年ゼミ生15名の声



佐々木先生は就活の相談に、親身になって考えてくれる
ので、就活を成功させたいと考えている人は佐々木ゼミ
に参加をするべきだと思います。

簡単に言うと、国語の授業みたいです。色々な教科書を
使い、アウトプットの練習になります。良かったことは、
グループワークがあまりないこと。金融関係以外にも触
れてくれること。

金融について詳しく知れる。また、銀行
の業務や銀行について先生の実体験を踏ま
え学ぶことができる。話がおもしろい。

お金を通しての経営学・経済学が学べる。
また、それについての本を使用するので
一生観れる。佐々木ゼミは先生が面白い
ので楽しめるゼミです。

お金の使い道、使い方を学びたいなら佐々木ゼミへ。
佐々木先生の成功・失敗談が聞ける貴重なゼミ。
立派な人間に成長間違いなし。

佐々木先生は銀行に務めていたので、銀行ついて
詳しく教えてくれます。銀行に就職したい方には
サポートしてくれます。 他のゼミよりも人数が多
い方なので、違った意見を聞けて自分とは違った
視点からの考えなど学べました。

社会に出て働き生活する、それらにはお金が必要
になる。この授業では、経営の仕組み、分析、理
論の他、給与や保険など社会で必要になってくる
金銭について詳しく学び、社会で役立てる知識を
学べるところである。

入ったらわかる面白い。
いろんなことをやるから飽きない。

ゼミだからといって変に縛られることなく、学びたいこ
とを希望すれば学ばせてくれる。 銀行などで働きたい場
合は先生が経験豊富なためいろいろアドバイスをもらえ
ると思う。

金融経済コースを選択したけど経営学も少し興味
があるので佐々木ゼミに入って良かったです。
ゼミ仲間と同じ授業を取ることが多いので仲のい
い友達を作ることも出来て良かったです。

堅苦しくない。金融リテラシーを学べる。
基礎的な簡単なことから学べる。

Welcome 佐々木ゼミⅡ 2023年度3年ゼミ生15名の声

先生はすごく優しいです！
本を読んだりするのでわかりやすいです。

先生かわいいし面白いあと優しい。
説明も分かりやすくて授業楽しい！

佐々木ゼミはアットホームなゼミで、食事会などがあり
ますが自由参加なのであまり気負わなくても大丈夫です。
また、授業内容も学びたいものがあるのなら先生に伝え
るとそれに沿ってくれます。

パワーポイントとを使って最近の経済のことなど
生徒が興味をもてるように授業をしてくれます。
先生の持論も話してくれるため自分はどういう意
見かを考えるきっかけになると思います。



佐々木ゼミはゼミ生仲良く、ためになる話を佐々木先
生からしてもらっています。

佐々木ゼミではネットで調べるだけでは分からないよ
うな銀行業務や経済関連の話を聞くことが出来ます！

実践的な学びを通じて成長できる環境が整っていると
思います。
社会で役立つスキルも身につけることができる

佐々木ゼミは先生が優しくて色々なためにな
る話をしてくださるので話を聞いていてとて
も楽しいゼミです！

経済について銀行員だった先生の視点から
学ぶことが出来る

経済やお金に関する知識を身に付けられ、資産運
用のリスクやメリットを学ぶことができます。

わかりやすく、学んだことが将来に直接結びつく。

身近なものを例に、現代社会の問題や経済
について学べます

佐々木ゼミは難しい証券の話も噛み砕いて教えて
くれる。 将来、絶対に役立つ知識を与えてくれる。

将来、お金に困らないための勉強ができる。

様々な知識が得られる

Welcome 佐々木ゼミⅢ 2024年度ゼミ生の声

佐々木ゼミは、金融経済だけでなく経営や会計の基礎
も学びた人にはおすすめのゼミです。

佐々木ゼミは佐々木先生の体験談などの話
を交えながら、生徒1人1人の意見を大事
に聞いてくれるゼミです。

佐々木先生はとても生徒思いで優しい人で授業も
わかりやすいです。

佐々木ゼミは、アットホームなゼミであると思う。

様々な視野からの授業を通じ、深い思考力と問題解決
能力を養え、積極的に学び、成長できる環境です。


